

Afirma el Dr. Julio Ramón Vilchez

Emisión de billetes de C\$5 mil no van a parar la inflación

La emisión de nuevos billetes de cinco mil córdobas no va a detener la inflación galopante, el córdoba cada día pierde su valor, afirma el Dr. Julio Ramón García Vilchez, secretario general adjunto del Partido Social Cristiano.

Dada la rutinosa y cada día más alarmante situación de la economía nacional creemos que los tales billetes para lo único que van a servir es para evitarnos andar en la bolsa "un motele de chancheros", ya que el córdoba, como moneda, cada

día pierde valor adquisitivo. También señala el entrevistado que la inflación galopante no va a ser detenida con la emisión de billetes de más alta denominación. Los precios no se van a controlar con la emisión de billetes de cinco mil córdobas.

Ni tampoco los salarios serán suficientes por el solo hecho de que el trabajador ande en su bolsillo un flamante billete de cinco mil córdobas que dentro de poco podrá ser de diez mil córdobas.

Para tener que el dinero

valga, agrega el Dr. García Vilchez, se necesita otra clase de medidas. Se necesita elevar la producción, se necesita generar divisas, elevar nuestras exportaciones, de un mercado internacional que no nos rechace, se necesita de la paz y no de la guerra que sólo destruye y nada construye.

En fin se necesita de una voluntad política de parte de quienes detentan el poder de buscar una solución política al problema, que por afán de poder y afán de dominio, no tiene perspectivas de solu-

ción a corto plazo, sino que se encamina por una senda guerrera cada día más peligrosa.

La búsqueda de la paz y el entendimiento con nuestros vecinos, con los cuales estamos ligados, a través del mercado común, se hace más necesaria que nunca.

La integración latinoamericana es también necesaria para hacer de los países de América Latina un bloque poderoso que desafíe de las pretensiones de los imperialismos tal como lo soñaron Bolívar y Sandino; finalizó diciendo el dirigente social cristiano.

ARDE informa sobre caída de La Penca

SAN JOSE, JUNIO, (AP).— Miembros de la organización antisandinista Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), informaron hoy que las instalaciones militares de "La Penca", en territorio nicaragüense, cayeron ayer tarde en poder de fuerzas del Ejército Popular Sandinista (EPS), después de varios días de violentos ataques por aire.

Donald Castillo, vocero de la Organización, dijo a la AP telefónicamente que la ocupación había sido sin resistencia de parte de las fuerzas de ARDE que se habían retirado hace dos días a la montaña ante la imposibilidad de defender la posición por falta de recursos logísticos.

Castillo recordó que el go-

bien se había dicho antes que el alzamiento de los rebeldes decían tener en el sur de Nicaragua el río de Cosí se dieron en las pistas en Nicara-

gua. Informó por otra parte ARDE habiendo hoy tomado "La Batea" a El Rancho Managua.

Castillo mencionó hechos por Ales prove dicinas para contra el

imen de Mana-

Gran odisea, pasar 35 ltrs/lrs. de frijoles solos

Una verdadera odisea llevó vivir a Alberto Soltero, para trasladar desde su lugar de trabajo una cuantas libras de frijoles, para el consumo de su familia.

Soltero, quien trabaja en Moyogalpa, compró en esa zona unos frijoles, destinados para la alimentación de su familia residente en Managua.

Ya con el alimento en su poder y listo para trasladar se a Managua, se le prohibió salir de la isla con la cantidad que traía, pues sólo le permitió MICOIN de la cuarta región el transporte de 35 libras del producto.

Pero antes de abandonar

la zona tuvo que conseguir seguir un permiso de MICOIN, que debería ir enseñando a cuantos se lo requirieran en el camino, para no exponerse a que le confiscaran los frijoles.

Después de muchos contratiempos, de enseñar y esconder el permiso girado por MICOIN y de pasar el temor de que le quitaran el alimento que le traía a su familia, por fin Soltero respiró hondo, cuando se encontró en su hogar sano y salvo y con las 35 libras de frijoles que consiguió pasar por el colador estatal de los granos básicos.

ENSURADO EN LA PRENSA

2-JUNIO-1954